

*El XX premio CAPECO a la Innovación se entregará a las empresas del sector construcción cuya implementación de servicios o productos innovadores contribuyan al desarrollo del rubro.*



Conferencistas nacionales e internacionales debatirán y compartirán experiencias respecto a la gestión de infraestructura y los caminos para enfrentar exitosamente los desafíos del sector. Entre ellos figuran el Dr. arquitecto José María Ezquiaga, decano del Colegio Oficial de Arquitectos de Madrid (España); el arquitecto Miguel Romero Sotelo, decano de la Facultad de Arquitectura de la USIL; el ingeniero Guido Valdivia, director ejecutivo de CAPECO; el arquitecto Luis Tagle Pizarro, director del MVCS, y el ingeniero José Chirinos Paredes, coordinador de Permisos de Bechtel Corporation.

**SEMINARIO INTERNACIONAL EN GESTIÓN DE PROYECTOS CON EL ENFOQUE PMI**

La revista Constructivo organizará este 15 y 16 de octubre el Seminario Internacional de Gestión de Proyectos con el enfoque PMI para la construcción. El evento, patrocinado por CAPECO y EXCON, es auspiciado por Maquinza, Unicon, Quality Consulting Solutions, Control Mix Express y Doka.

El Project Management Institute (PMI) es la asociación profesional sin fines de lucro más importante y de mayor crecimiento a nivel mundial, cuya misión es convertir a la gerencia de proyectos como la actividad indispensable para obtener resultados en

cualquier actividad de negocios. El enfoque que ellos impulsan es una guía de buenas prácticas referente al uso y los conocimientos de las habilidades, herramientas y técnicas para cumplir los objetivos de un proyecto para, de esta manera, aumentar la oportunidad de éxito del mismo.

Destacados especialistas de la región dirigirán las ponencias y explicarán la importancia de este enfoque aplicado a la construcción. Entre ellos se encuentran la licenciada Liliana Buchtik, de Uruguay; los ingenieros José Cousiño y Alejandro Polanco, de Chile; y los ingenieros peruanos Félix Valdez, Omar Samaniego, José Carlos Machicao, Renzo Toledo, y Víctor Gordillo.

Con este encuentro se plantea tener un acercamiento a los profesionales de la construcción, ávidos de contar con una perspectiva aplicada del PMBOK. El evento está dirigido a directores, gerentes de empresas, de obra, y de producción; jefes de obra, ingenieros, arquitectos y estudiantes universitarios.

Entre los temas que se abordarán están la gestión de la integración, del tiempo, del costo, de la calidad, del riesgo, de la procura y de stakeholders.

**PREMIO CAPECO**

El XX premio CAPECO a la Innovación se entregará a las empresas del

sector construcción cuya implementación de servicios o productos innovadores contribuyan al desarrollo del rubro. En esta nueva edición se premiarán tres categorías: Innovación en edificaciones, Innovación en infraestructura, e Innovación en productos y servicios.

En la versión del 2014, JJC-Livit-HV se adjudicó de la primera categoría por la construcción del Centro Comercial Real Plaza Salaverry, mientras que Arcotecho Perú recibió el premio en la segunda categoría en reconocimiento por su propuesta constructiva Vigacero, que es una vigueta conformada en acero estructural que facilita la construcción de losas aligeradas (techos) de una manera rápida y sencilla.

Skycam ganó el galardón a la Innovación comercial por su servicio de fotografías aéreas, recorridos virtuales en 360° y realidad aumentada, así como por su material gráfico (brochures) y videos promocionales, enfocados a la venta de departamentos y viviendas.

**SALÓN DE LA INNOVACIÓN Y ZONA DE DEMOSTRACIONES**

Tal como ocurrió en ediciones anteriores, EXCON 2015 desarrollará el Salón de la Innovación, el cual tendrá como objetivo principal mostrar al visitante aquellos productos destacados del sector, reciente-